

Retiro de artículo

La Revista Anthropía, revista de estudiantes de Antropología de la Pontificia Universidad Católica del Perú, ha tomado la decisión de retirar el artículo *El emprendedor como sujeto neoliberal: análisis de los enunciados del contenido visual de cuatro páginas web de emprendedurismo*, cuya autoría corresponde a Jorge Bellatín.

Esto se debe a que el autor ha incumplido con las normas éticas de la revista y el Comité Editorial considera que no debería permanecer en el dossier de Neoliberalismo.

Se informa el retiro del artículo:

Revista número: 17

Año: 2020

Título: El emprendedor como sujeto neoliberal: análisis de los enunciados del contenido visual de cuatro páginas web de emprendedurismo

Autor: Jorge Bellatín

Lamentando la situación descrita, se despide

Comité Editorial de la Revista Anthropía